



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 0013-2014-GR.CAJ/DRE/OF IMG.RR.PP.C

Se hace entrega de terreno, donado por la Dirección Regional de Educación Cajamarca, a CEBA Dos de Mayo

En la entrega se contó con la presencia de Representantes de las rondas urbanas y vecinos del barrio Mollepampa Baja.

El día martes 11 de marzo, a horas 5:00 pm. en acto público, representantes de la Municipalidad provincial de Cajamarca hicieron entrega de un terreno de 786 m² ubicado en el barrio Mollepemapa Baja, a representantes de la I.E. Dos de Mayo y a los moradores del sector, para iniciar construcción de la infraestructura dónde funcionará el CEBA Dos de Mayo, beneficiando a más de 100 jóvenes. La ceremonia contó con la presencia del Gerente de Infraestructura de la MPC Ing., Ángel Saldaña Quiroz; Presidente de Gestión de Infraestructura MPC, Prof. Rosendo Centurión; Sub gerente de Estudios y Proyectos de la MPC, Ing. Luis Vallejo Barrantes; Director de CEBA Dos de Mayo, Prof. Edilberto Terán Paredes; Encargado del Saneamiento Físico Legal de la DRE Cajamarca, Abog. Erling Plasencia Flores, Ronderos; y, vecinos de la zona.

Cabe recordar, que esta donación fue hecha como aporte para la Educación el 04 de Diciembre de 1989; desde entonces, se vienen realizando las gestiones para sanear el terreno y dar inicio a la construcción. Las gestiones realizadas por representantes de la I.E. Dos de Mayo y de la Dirección Regional de Educación, tras 25 años, están por convertirse en una realidad. La obra ha sido denominada: Creación de la infraestructura del Centro Educativo Básico Alternativa “CEBA 2 De Mayo”, la empresa que ejecutará el trabajo es Consorcio Constructor Cajamarca y tiene un plazo de 280 días a partir de la fecha para culminar con la misma.

La construcción cuenta en el primer nivel con: cuatro aulas, depósitos, una escalera al segundo piso, servicios higiénicos para hombres y mujeres, un aula para OBE, sala para profesores, hall de entrada, dirección y secretaría; la construcción en el segundo nivel: hay dos aulas, una aula poli-funcional de cómputo, servicios higiénicos para hombres y mujeres, un taller poli-funcional. El proyecto también contempla la construcción de: una plazuela, cerco perimétrico, veredas y construcción de áreas verdes.

Los vecinos se mostraron satisfechos y agradecidos con el inicio de la Construcción. “Esta es una obra de bien social y va a servir para que los jóvenes de este sector puedan culminar con sus estudios. Les agradecemos encarecidamente y nos comprometemos a colaborar con lo que sea necesario para que su culminación sea en el menor tiempo posible. En esta zona no tenemos un Centro Educativo Público, ahora que vamos a tener esta infraestructura por qué no fusionar un EBR de primaria o secundaria en la mañana para esta gente pobre que,



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

por muchas limitaciones (principalmente la lejanía al centro de la ciudad Cajamarca), no puede estudiar.”, sostuvo el Sr. Víctor Inciso Estraves, vecino de Mollepampa Baja.

Cajamarca, 13 de Marzo del 2014

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS

Se Agradece su Difusión.